
 
 
 

 
 
Stand: 31.12.2025 – Version 1.0             FightConnectPlus 

1 

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) in einfacher 
Sprache für die Nutzung der App FightConnectPlus 

 

HINWEIS: 
Die nachfolgende Erklärung in einfacher Sprache dient ausschließlich der 
besseren Verständlichkeit und Barrierefreiheit. Rechtsverbindlich sind 
ausschließlich die vorstehenden Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) in 
der ausführlichen Fassung.  

 

1. Was ist FightConnectPlus? Wer ist Anbieter? 

FightConnectPlus ist eine App und ein Online-Angebot für Kampfsport. 
Menschen mit und ohne Behinderung können sich dort vernetzen, Events 
organisieren oder an Wettkämpfen teilnehmen.  

Die App gehört zu: 

SPARRINGPARTNERFORYOU e.V. 
FightConnectPlus 
Ostenhellweg 35 
44135 Dortmund 

E-Mail: support@fightconnectplus.de  

Die Regeln dieser AGB gelten für alle Nutzerinnen und Nutzer – egal ob sie die 
App privat oder beruflich (als Unternehmer, Verein, Verband, Veranstalter) 
benutzen. 

Diese AGB gelten immer, wenn man die App nutzt, ein Profil erstellt oder ein 
kostenpflichtiges Abo abschließt. Ebenso gelten die Nutzungsrichtlinien und der 
Ehrencodex. 

 

mailto:support@fightconnectplus.de
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2. Wofür ist die App da? 

• Vernetzung von Sportler:innen, Trainer:innen, Vereinen, Veranstalter:innen 
• Organisation von Trainings und Veranstaltungen 
• Digitale Verwaltung (Profile, Kommunikation, Anmeldungen) 

Wichtig: 
• FightConnectPlus führt keine Events durch 
• Jede Person handelt in eigener Verantwortung 

 

3. Grundwerte der Plattform 

FightConnectPlus steht für: 

• Respekt 
• Fairness 
• Inklusion 
• Gleichberechtigte Teilhabe von Menschen mit Behinderung 

Diese Werte sind Pflicht, nicht freiwillig. 
Sie stehen in den Nutzungsrichtlinien und im Ehrenkodex. 

 

4. Wer kann die App nutzen? 

Mögliche Rollen (Beispiele): 

• Fighter (Sportler:in) 
• Coach / Trainer:in 
• Eventmanager:in 
• Kampfrichter:in 
• Verein / Gym / Verband 
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Welche Funktionen eine Rolle hat, steht immer in der App. 
Funktionen können sich ändern. 
Es gibt keinen Anspruch auf bestimmte Funktionen. 

 

5. Registrierung und Vertrag 

• Nutzung nur mit Registrierung 
• Mit der Registrierung entsteht ein Vertrag mit FightConnectPlus 
• Angaben müssen richtig und aktuell sein 
• Falsche Angaben = Regelverstoß 

 

6. Kosten und Abos 

• Fighter: in der Regel kostenlos 
• Andere Rollen: können kostenpflichtig sein 
• Preise sieht man vor der Buchung 

Abos: 

• Monatsabo: 
– läuft einen Monat 
– verlängert sich automatisch 
– Kündigungsfrist: 1 Monat zum Monatsende 

• Jahresabo: 
– läuft 12 Monate 
– kann sich verlängern oder in Monatsabo wechseln 

 

7. Kündigung 
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• Kündigung nur über die Webversion 
• Nicht per E-Mail, Telefon oder Post 
• Nach Kündigung gibt es eine Bestätigung 

Wichtig: 
• Konto löschen = offene Zahlungen bleiben bestehen 
• Kein Geld zurück nur wegen Kontolöschung 

 

8. Widerruf (nur für Verbraucher) 

• 14 Tage Widerrufsrecht bei kostenpflichtigen Verträgen 
• Widerruf per E-Mail oder Formular 
• Geld wird zurückerstattet 

Achtung: 
• Wenn du zustimmst, dass die digitale Leistung sofort startet, 
kann das Widerrufsrecht vorzeitig enden 

 

9. Events, Provision und Geld 

• Events werden von Eventmanager:innen erstellt 
• FightConnectPlus ist nicht Veranstalter 

Provision: 

• 4,5 % pro Event 
• Berechnung nach registrierten Teilnehmer:innen 

Provision fällt auch an, wenn: 

• jemand nicht kommt 
• jemand storniert 
• bar bezahlt wird 
• Event abgesagt wird 
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Rückerstattung: 

• Nur durch Eventmanager 
• Nicht durch FightConnectPlus 

Auszahlung: 

• Beantragung nur in der App 
• Auszahlung = Einnahmen minus 4,5 % 
• Bankdaten müssen korrekt sein 

 

10. Pflichten aller Nutzer:innen 

Du bist verantwortlich für alles, was über dein Konto passiert. 

Nicht erlaubt sind zum Beispiel: 

• Beleidigungen, Hass, Diskriminierung 
• Mobbing oder sexualisierte Inhalte 
• Fake-Profile oder Täuschung 
• KI oder Bots zur Irreführung 
• Hacking, Datenmissbrauch, Spam 

Du musst: 

• respektvoll handeln 
• dein Konto schützen 
• Sicherheitsprobleme melden 

 

11. Sanktionen bei Regelverstößen 

FightConnectPlus darf: 

• Inhalte löschen 
• Funktionen einschränken 
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• Konto sperren 
• Konto dauerhaft löschen 

Bei schweren Verstößen sofort und ohne Vorwarnung. 
Kein Anspruch auf Wiederherstellung oder Entschädigung. 

 

12. Kinder und Jugendliche 

• App grundsätzlich ab 16 Jahren 
• Unter 16 nur über Elternkonto 

Das heißt: 

• Konto gilt rechtlich als Konto der Eltern 
• Eltern entscheiden über Fotos und Daten 
• Eltern melden Kinder zu Events an 
• Eltern tragen die Verantwortung 

 

13. Verfügbarkeit der App 

• FightConnectPlus bemüht sich um stabilen Betrieb 
• Keine Garantie auf ständige Verfügbarkeit 

Ausfälle möglich durch: 

• Wartung 
• technische Probleme 
• Internet- oder Serverstörungen 
• Cyberangriffe 

 

14. Haftung 

FightConnectPlus haftet: 
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• bei Vorsatz 
• bei grober Fahrlässigkeit 
• bei Verletzung von Leben, Körper, Gesundheit 

FightConnectPlus haftet nicht für: 

• Verhalten anderer Nutzer:innen 
• Events und Kämpfe 
• falsche Ergebnisse 
• wirtschaftliche Verluste 
• App-Ausfälle (soweit gesetzlich erlaubt) 

 

15. Datenschutz und Sicherheit 

• Daten werden nach Datenschutzgesetzen verarbeitet 
• Es gibt Sicherheitsmaßnahmen 
• Kein absoluter Schutz vor Angriffen 

Du musst: 

• dein Passwort schützen 
• dein Konto absichern 
• Missbrauch sofort melden 

 

16. Inhalte und Rechte 

• App-Inhalte gehören FightConnectPlus 
• Kopieren oder Scraping ist verboten 

Deine Inhalte: 

• gehören grundsätzlich dir 
• dürfen von FightConnectPlus technisch genutzt werden 
• nur für Betrieb der App 
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Wenn du Rechte anderer verletzt, bist du verantwortlich. 

 

17. Nutzung aus dem Ausland 

• App wird in der EU betrieben 
• Nutzung außerhalb der EU auf eigene Verantwortung 

 

18. Änderungen der Regeln 

• AGB können geändert werden 
• Information mindestens 30 Tage vorher 

• Kein Widerspruch = neue Regeln gelten 
• Widerspruch = Vertrag kann beendet werden 

 

19. Form von Erklärungen 

• Wichtige Erklärungen in Textform 
• Zum Beispiel per E-Mail oder in der App 

 

20. Zum Schluss 

• Es gilt deutsches Recht 
• Gerichtszuständigkeit nach Gesetz 
• Wenn eine Regel unwirksam ist, gelten die Gesetze 
• Rechtsverbindlich sind nur die vollständigen AGB 

 

 


